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EuropaSur Campo de Gibraltar Ceuta Problemas presupuestarios impiden la integración de Enfermería en la Universidad

La integración de la Escuela de Enfermería se

realizará durante el primer semestre de este año, según anunció ayer la consejera de

Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, tras el encuentro que tuvo con el nuevo rector de

la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, y al que también asistió

el presidente de la Ciudad, Juan Vivas. 

Con tal premisa, Deu se mostró muy satisfecha con el encuentro, "porque nuestras

manifestaciones en un principio le han parecido oportunas", destacó haciendo referencia a

las partidas presupuestarias que tiene la Ciudad para llevar a cabo la integración, "pues

tenemos reservados 120.000 euros para este fin, desarrollándose en los tres cursos con

total normalidad", por lo que en un principio no se prevé que puedan existir más

problemas. En este sentido, agregó que una de las razones por las que este proceso aún

no se ha materializado se debe en parte a que ha coincidido con las elecciones a rector y

el nuevo equipo de gobierno. 

Por su parte, González Lodeiro, dijo que el proyecto para consolidar la integración de la

Escuela de Enfermería se ha retrasado a causa "de un problema presupuestario, ya que

supone un incremento importante, pues hay que cubrir un diferencial de sueldos de los

profesionales que allí ejercen". Se trata de una cantidad, que asciende a un valor que se

sitúa en torno a los 200.000 euros, por lo que ahora es necesario que se busque una

fórmula para que no exista un agravio comparativo, "un tema que se hablará en dos

semanas con el director general de Universidades, pues urge encontrar una solución". 

Así las cosas, una vez se realice la integración, que se llevará a cabo aplicando el mismo

método que se ha planteado con Melilla, la Escuela pasará a denominarse facultad, "sobre

todo porque no existe ningún problema en el aspecto formal para que se dé la

integración", concluyó.
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